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Herr 
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Betreff 

 

Anfrage der NPD-Stadtratsfraktion - Sauberkeit im Aquaplex 

 
 

I. Sachverhalt 
 
Nach wie vor klagen Mitarbeiter und Besucher über im Wiesenbereich des Freibades 
herumliegende Zigarettenkippen. Der Unterzeichner beantragte im Stadtrat vor wenigen 
Jahren mehrfach eine Prüfung darüber, Zigarettenabfallboxen einzuführen. Diese könnten 
über aufgedruckte Werbungen lokaler Firmen finanziert werden. Es gab seither mehrfach 
verschiedentlich Signale, diese Idee zur Umsetzung zu bringen. In vielen anderen Bädern 
und an Badeseen im Bundesgebiet gibt es bereits ähnliche Initiativen.  
 
II. Fragestellung 
 
1. Wurde die Idee inzwischen geprüft? Wenn Ja, wann und mit welchem Ergebnis? Wenn 

Nein, warum nicht? 
2. Wie positionieren sich Oberbürgermeisterin und Geschäftsführung der Aquaplex GmbH 

zu dieser Idee? 
3. Welcher personelle Aufwand ist während der Badesaison notwendig, um das 

Wiesengelände von derartigen Verunreinigungen zu befreien und wie oft wird dieser 
betrieben? 

4. Werden im Freibad noch Praktikanten für diese Arbeiten eingesetzt? Wenn Ja, wie viele?  
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